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ATA CD - 20ª Sessão de 2025 
 

 
Aos dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, ocorreu a 
VIGÉSIMA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) relatoria 
dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas antecipadamente 
por meio eletrônico. O Conselheiro Luís Lassance Moreira conduziu os trabalhos desta sessão, que contou com 
a presença dos seguintes Conselheiros: Odilon Alberto de Menezes, representante da Sociedade de Engenharia 
do Rio Grande do Sul; Luís Lassance Moreira, representante da Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande 
do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do 
Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; 
e Stephania Nunes Portella Fração, representante do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul. Os 
Conselheiros Adão Antônio Mendes Palma, representante da União das Associações de Moradores de Porto 
Alegre; e Ana Amélia Zanella Prates, representante do Instituto dos Advogados do Rio Grande do Sul, justificaram 
antecipadamente sua ausência e disponibilizaram seus relatos, que serão lidos pela Assistente de Gabinete. Além 
dos referidos Conselheiros, presentes a servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste 
Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata da sessão 19 de 26 de maio, foi aprovada por unanimidade. Passou-
se ao item 1 e o Presidente em Exercício passou a palavra ao Conselheiro Odilon Alberto de Menezes para 
relato do processo n. 25.10.000000040-2, que trata do Registro de Preços para futura aquisição de materiais para 
serralheria (aço, bronze, latão, galvanizado) através do Pregão Eletrônico 01/2025, sendo unanimemente aprovado. 
Em seguida, O Presidente em Exercício apresentou seu relato sobre o processo n. 25.10.000004141-9, que trata 
da aquisição Conexões em concreto através do 25.10.000004141-9, e foi aprovado por todos os Conselheiros 
presentes. Em seguida, foi passada a palavra ao Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 
25.10.000002358-5, que trata da aquisição de Rolamentos e retentores através do Pregão Eletrônico 29/2025. 
Relatou também o processo n. 25.10.000002358-5, que trata do Recurso administrativo interposto pela Empresa 
IDEXX BRASIL LABORATÓRIOS LTDA face julgamento que declarou vencedora no item catorze a empresa ICP 
CIENTÍFICA PRODUTOS PARA LABORATÓRIOS LTDA - M, e o Conselheiro recomendou o parcial deferimento 
do mesmo, conforme entendimento da C-JULA. Ambos os processos foram aprovados por unanimidade. Foi 
convocada a Conselheira Karla Leal Cozza para relato do processo n. 20.10.000009353-5, que trata do IV Termo 
Aditivo para prorrogação ao contrato cujo objeto são os serviços para conserto de câmaras e de pneus com ou sem 
câmara, com fornecimento de materiais e desmontagem e montagem incluídos, de pneus de veículos oficiais e 
outros equipamentos de uso do DMAE, e foi aprovado por todos. Foi passada a palavra à Conselheira Stephania 
Nunes Portella Fração para apresentar seu relato sobre o processo n. 25.10.000002102-7, que trata da aquisição 
de abraçadeira reparo furos e cisalhamento em tubulações, consumíveis e vidraria para laboratório através do 
Pregão Eletrônico 20/2025, e foi aprovado unanimemente. A Assistente de Gabinete passou à leitura do relato 
deixado pelo Conselheiro Adão Antônio Mendes Palma sobre o processo 25.10.000005306-9, que trata pedido 
de Baixa contábil de trinta e cinco bens permanentes inservíveis, e foi aprovado unanimemente. Leu também o 
relato deixado pela Conselheira Ana Amélia Zanella Prates sobre o processo n. 25.10.000000005-4, que trata do 
Termo de Indenização para pagamento de serviços de manutenção de veículo à empresa SAVAR VEÍCULOS LTDA, 
sendo aprovado unanimemente. O Conselheiro Nelson disse que o Diretor-presidente esteve na Sociedade de 
Engenharia do Rio Grande do Sul para falar sobre a concessão do DMAE. Afirmou que considera que falta 
comunicação entre o Departamento e a população, a qual fica sabendo do assunto de forma distorcida por outros 
meios, e pensa que se trata de uma privatização. O Conselheiro Luís opinou que o Conselho também fica à mercê 
da imprensa. O Conselheiro Nelson disse que considera que a questão, junto ao Conselho, está esclarecida. O 
Conselheiro Odilon disse que gostaria que fosse esclarecido onde e como serão usados os recursos orçamentários 
da concessão de forma mais aprofundada. Sugeriu que o Diretor-presidente participe de uma sessão do Conselho 
para prestar estes esclarecimentos. O Conselheiro Nelson disse que concorda e que o Conselho poderia ser mais 
um agente a esclarecer a população. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h50min, 
conforme deliberado pelo Presidente em Exercício. Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida 
à aprovação na próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de 
Gabinete Verônica F. Garcia. 


